

# NEWSPAPER

## Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas Menjelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWS.PAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWS.PAPER.CO.ID)

Aug 23, 2024 - 09:05



Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas Menjelang Pilkada 2024

*Nyalindung* — Polsek Nyalindung melakukan patroli dialogis di wilayah hukumnya pada hari Jumat, 22 Agustus 2024, mulai pukul 12:30 WIB hingga

selesai. Patroli ini dipimpin oleh AIPDA Sutrisno, S.Pd, dan BRIPKA Irvan Verdian, dengan rute yang dimulai dari Mako Polsek Nyalindung menuju Kampung Pasirmunding, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung.

Selama kegiatan, petugas patroli menyambangi masyarakat di sekitar Kampung Pasirmunding dan menyampaikan beberapa pesan penting untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban. Beberapa poin yang disampaikan kepada warga antara lain:

1. **Menjaga Keamanan dan Ketertiban Lingkungan:** Petugas mengimbau kepada warga untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing, guna menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi semua pihak.
2. **Waspada Menjelang Pilkada 2024:** Mengingat pelaksanaan Pilkada 2024 yang semakin dekat, petugas juga mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada dan menjaga situasi Kamtibmas agar tetap kondusif.
3. **Kesiapsiagaan Terhadap Bencana:** Petugas mengingatkan warga untuk selalu siap dan waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana di wilayah mereka, serta bagaimana cara melaporkan jika terjadi keadaan darurat.
4. **Layanan Pengaduan:** Apabila masyarakat menghadapi permasalahan atau situasi yang memerlukan bantuan, mereka diimbau untuk segera menghubungi Polsek Nyalindung.

Dari hasil patroli, masyarakat terlihat memahami dan menerima dengan baik himbauan yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan patroli dialogis ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.